



COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES
Edison, 4
28006 Madrid

Madrid, a 11 de julio de 2013.

Muy Sres. nuestros,

Esta mañana el Presidente del Gobierno de Cantabria, D. Ignacio Diego, ha mantenido sendas reuniones con el Presidente de Sniace S.A., D. Blas Mezquita, y posteriormente con el comité de empresa del Grupo Sniace.

En la primera reunión se han comentado y ratificado los puntos ya expuestos en nuestro hecho relevante del 12 de junio al respecto de:

- Modificación del denominado céntimo verde, con su aprobación y a la espera del Reglamento correspondiente.
- Confirmación de la inclusión de una turbina en el Régimen Especial.
- Confirmación de la modificación del canon de saneamiento como consecuencia de la entrada en funcionamiento de la segunda fase de la depuradora.
- Confirmación de la modificación de diversos parámetros de la AAI, entre ellos los relativos a los compuestos de azufre, y en particular al sulfuro de carbono, en la planta de Viscocel.

La Sociedad efectuará una valoración de todos estos puntos y su impacto, así como las medidas a adoptar durante el periodo transitorio que inevitablemente se produciría hasta la implementación de todos los puntos anteriormente citados.

Quedando a su disposición para cualquier aclaración adicional que consideren oportuna, les saluda atentamente,

Eduardo Huertas Welsh.
Director Jurídico.